

Voici les textes que le coronavirus et le confinement ont inspirés aux élèves. Il s'agissait de transposer notre situation en fiction en réalisant des journaux de bord.

Le thème les a inspirés. Bravo à eux pour leur inventivité !

Mme Larroumets

Enfermé chez soi

Dès le matin, je me demande quand
Cette période affreuse sera terminée.
Ne pas sortir pour prendre l'air me fait froid dans le dos.
Oublier mes amis serait scandaleux
Oublier ces moments de partage serait impossible.
Rester chez moi pendant ne saurais-je quel temps !
Pour moi, rester autonome est un grand défi.
Quand ce drame sera-t-il terminé ?
Cette sensation me remonte à la tête.

Zyiad 6D